

## TUGAS TEORI SOSIAL

Nama	Topik	TR	CBR	CJR	MINI RISET
Nur Alamsyah Putra Dewina Irawan Suasana Cristma Wendyan Tua	<b>Emile Durkheim</b>	Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, Fakta sosial, pembagian kerja dalam masyarakat, aturan-aturan dan metode sosiologi, Bunuh diri, bentuk dasar kehidupan beragama dan beberapa konsep penting.  <b>(Presentasi Pertemuan ke-3)</b>	Mengulas buku Ritzer, G., & Goodman, D. J. (2004). Teori sosiologi modern. <i>Jakarta: Prenada Media</i> (khusus pada bagian yang membahas Emile Durkheim).	Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Durkheim (minimal 5 buah jurnal)	Melakukan pengamatan lapangan terhadap gejala bunuh diri yang disiarkan secara langsung di sosial media.
Dewi Novita Marwah Mawadah Deslian Manurung Okto Berman	<b>Karl Marx</b>	Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, materialisme historis, kelas, alienasi dan kritik agama.  <b>(Presentasi Pertemuan ke-4)</b>	Mengulas buku Magnis-Suseno, F. (1999). <i>Pemikiran Karl Marx: dari sosialisme utopis ke perselisihan revisionisme</i> . Gramedia Pustaka Utama.	Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Marx (minimal 5 buah jurnal)	Melakukan pengamatan lapangan para pekerja di restoran cepat saji.
Dedek Gembira Muhammad Afandi Hotasi Panjaitan Efraim Karo sekali	<b>Max Weber</b>	Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, tindakan sosial, tipe-tipe tindakan, tipe-tipe otoritas dan Etika Protestan dan Semangat Kapitalisme.  <b>(Presentasi Pertemuan ke-6)</b>	Mengulas buku Jones, P. (2010). <i>Pengantar Teori-Teori Sosial: Dari Fungsionalisme hingga Post-modernisme</i> . Yayasan Pustaka Obor Indonesia. (khusus pada bagian yang membahas Max Weber).	Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Weber (minimal 5 buah jurnal)	Melakukan pengamatan lapangan terhadap orang-orang yang dianggap memiliki kharisma (tokoh agama/adat).

## TUGAS TEORI SOSIAL

<p>Agus Saputra Siregar Margaretha Wulandari Agus Tommy Vira Dwi Artika</p>	<p style="text-align: center;"><b>Michel Foucault</b></p>	<p>Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, ide-ide pokok (pengetahuan, kekuasaan, hukuman, disiplin dan seksualitas).</p> <p style="text-align: center;"><b>(Presentasi Pertemuan ke-9)</b></p>	<p>Mengulas buku Lubis, A. Y. (2014). <i>Postmodernisme: teori dan metode. Jakarta: Rajawali Pers.</i> (khusus pada bagian yang membahas Foucault).</p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Foucault (minimal 5 buah jurnal).</p>	<p>Melakukan pengamatan lapangan bentuk-bentuk <i>panopticon</i> (pengawasan) di kampus.</p>
<p>Nurul H Kezia Elizabeth Rini Ramadhani Mira Nandita</p>	<p style="text-align: center;"><b>Pierre Bourdieu</b></p>	<p>Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, jenis-jenis kapital, arena, habitus dan kekerasan simbolik</p> <p style="text-align: center;"><b>(Presentasi Pertemuan ke-11)</b></p>	<p>Mengulas Buku Jenkins, R. (2004). <i>Membaca Pikiran Pierre Bourdieu. Yogyakarta: Kreasi Wacana.</i></p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Bourdieu (minimal 5 buah jurnal)</p>	<p>Melakukan pengamatan mengenai habitus siswa di sekolah elit.</p>
<p>Ela Purba Indah Tarida Shintania Situmorang</p>	<p style="text-align: center;"><b>Anthony Giddens</b></p>	<p>Mendiskusikan dan membahas latar dan kehidupan, hubungan agen dengan struktur (strukturasi).</p> <p style="text-align: center;"><b>(Presentasi Pertemuan ke-13)</b></p>	<p>Mengulas buku Herry-Priyono, B. (2016). <i>Anthony Giddens: Suatu Pengantar.</i> Kepustakaan Populer Gramedia</p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian terkait dengan analisis Giddens (minimal 5 buah jurnal)</p>	<p>Melakukan pengamatan lapangan relasi kuasa dosen dengan mahasiswa.</p>

## TUGAS TEORI SOSIAL

### Catatan :

- **Tugas Rutin** ( membuat tulisan minimal 5 halaman + Slide PPT), **CBR** (Mengulas buku minimal 7 halaman), **CJR** (menelaah hasil penelitian minimal 4-5 halaman) dan **Mini Riset** (membuat laporan penelitian minimal 10 halaman+ Slide PPT (belum termasuk cover, kata pengantar, daftar isi, dan daftar pustaka)).
- Presentasi kelompok sesuai dengan jadwal pertemuan yang telah ditentukan. Sebelum presentasi wajib mengirimkan *paper* dan *slide ppt* kedalam group.